

Entrevista a tres alumnos vascos

En clase, hicimos preguntas a tres correspondientes vascos sobre su identidad, sus gustos y su horario:



De izquierda a derecha: Alaitz, Anitz y Unai

1. ¿Cómo te llamas?
 - « Me llamo Unai. »
 - « Me llamo Alaitz. »
 - « Me llamo Anitz. »
2. ¿Cuántos años tenéis?
 - « Tenemos 15 años. »
3. ¿Tenéis hermanos o hermanas?
 - Unai : « Tengo 2 hermanos mayores. »
 - Alaitz : « No tengo hermanos. »
 - Anitz : « Tengo 1 hermana. »
4. ¿Qué idiomas habláis?
 - « Hablamos español, euskera (=vasco), francés y inglés. »
5. ¿En qué ciudad vivís?
 - « Vivimos en Hondarribia. »
6. ¿Os gusta vuestro horario?
 - « Sí, nos gusta nuestro horario porque no tenemos clase por la tarde. »
7. ¿Cuál es tu asignatura favorita?
 - Unai : « Prefiero la biología. »
 - Alaitz : « No sé. »
 - Anitz : « Prefiero la gimnasia. »
8. ¿Cómo venís al cole ?
 - Unai : « Vengo andando o en bici. »
 - Alaitz : « Vengo en coche. »
 - Anitz : « Vengo andando. »
9. ¿Coméis en la cantina ?
 - Unai : « No, como en casa. »
 - Alaitz : « No, como en casa. »
 - Anitz : « Sí. »
10. ¿A qué hora cenáis ?
 - « Cenamos a las nueve. »

Yuna y Gaëlle (4B)